

Gott,

durch die Menschwerdung deines Sohnes hast du die Welt erfreut.
Wir verehren Maria als Ursache unserer Freude.
Gib, dass wir immer den Weg deiner Gebote gehen
und unsere Herzen dort verankern,
wo die wahren Freuden sind.
Darum bitten wir durch Jesus Christus. Amen.

2. Dezember

Maria, Ursache unserer Freude Gedenktag

Drei Ritter unseres Ordens, die zur Zeit des ersten Kreuzzugs von den Sarazenen eingekerkert worden waren und später befreit worden, brachten ein verehrungswürdiges Bild der Muttergottes aus Ägypten nach Frankreich. Seit 850 Jahren verehren Könige und Königinnen Frankreichs und Pilger aus der ganzen Welt die schwarze Madonna in der nordfranzösischen Stadt Liesse (bei Soisson) als "Ursache unserer Freude".

Freu dich, Jungfrau Maria!
Du hast bei Gott Gnade gefunden.
Du wirst ein Kind empfangen,
einen Sohn wirst du gebären:
dem sollst du den Namen Jesus geben.
(vgl. Lk 1,28.30-31; Eröffnungsvers des Gedenktages)

(aus: verschiedenen Internetquellen und dem Messbuch des Ordens, gem. Dekret des Großmeisters vom 19. November 1996)